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Angestellter im öff. Dienst

Kommunalwahl 2024

Liebe Leutesdorferinnen, liebe Leutesdorfer,

am 9. Juni stelle ich mich als Kandidat für das Amt des 

Ortsbürgermeisters zur Wahl.

Als parteiloser Kandidat möchte ich Ihnen zuhören, mich 

für die Anliegen aller Bürgerinnen und Bürger einsetzen 

und Sie besser über die aktuellen Themen der Orts-

gemeinde informieren. Unser Ort soll für uns selbst und 

unsere Gäste attraktiver werden. Die Dorfgemeinschaft 

und das ehrenamtliche Engagement dabei zu stärken ist 

eines meiner Ziele. Bei meiner Arbeit lohnt sich der Blick 

über den "Tellerrand", um dabei auch regionale Netz-

werke und die Erfahrungen anderer Gemeinden zu 
nutzen.

Zusammen mit den Kandidatinnen und Kandidaten der 

CDU-Fraktion – einer guten Mischung aus langjähriger 

kommunaler Erfahrung und neuem Schwung, aus Mit-

gliedern der CDU und Parteilosen – werde ich mich auch 

weiterhin mit Herzblut für Leutesdorf einsetzen.

 

Weitere Informationen:

www.cdu-leutesdorf.de

Gehen Sie am 9. Juni zur Kommunal- und Europawahl. 

Stärken Sie unsere Demokratie!

„Demokratie braucht Demokraten!“
Friedrich Ebert (SPD)

Erster Präsident der Weimarer Republik

Sprechen Sie mich gerne an!

Kontakt und Infos:

www.markus-konitzer.de 
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Verbesserung der Infrastruktur

Dorfladen nach „Tante-M-Konzept“

Zur Verbesserung der Grundversorgung gibt es mit dem 

"Tante-M-Konzept" eine am Markt bereits bewährte Lö-

sung - mit Öffnungszeiten von 5-23 Uhr an sieben Tagen 

in der Woche. Auch wenn ein entsprechender Standort 

in Leutesdorf aktuell noch nicht gefunden ist, setzen wir 

uns schon jetzt dafür ein, dass möglichst bald eine Filiale 

in Leutesdorf eröffnet wird.

Falls erforderlich, müssen auch alternative Konzepte 

geprüft werden.

Neues Baugebiet und Entwicklung im Ortskern

Wir wollen jungen Familien Zukunftsperspektiven in Leu-

tesdorf bieten. Daher muss ein neues Baugebiet ausgewie-

sen werden. Gleichzeitig muss die Innerortsentwicklung 

unterstützt und ein aktives Leerstandsmanagement be-

trieben werden.

Damit auch im Ortskern Wohnraum bestehen bleibt, 

stellen wir für Hauseigentümer gerne den Kontakt zu den 

entsprechenden Stellen her, wenn es um Beratung oder 

Zuschüsse im Rahmen der Dorferneuerung geht.

Martin Emmerich
Angestellter

Esther Döring
Dipl. Ing. (FH) Stadtplanung

Michael Heinz
Soldat

Beate Hardt
Industriekauffrau

Michael Winkens
Angestellter
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Besser Parken im Ort, stabiles Stromnetz und 
Anschluss an das Glasfasernetz

Wir wollen uns um eine umweltverträgliche Optimierung 

des Parkraums innerhalb und außerhalb der Ortslage 

kümmern.

Mit dem Stromnetzbetreiber wollen wir den Ursachen der 

häufigen Stromausfälle auf den Grund gehen, um hier 

schnellstmöglich Abhilfe zu schaffen. Auch mit Blick auf 

die fortschreitende Mehrbelastung der Netze durch z.B. E-

Mobilität, PV-Anlagen und Home-Office muss die Zu-

verlässigkeit gegeben sein.

Zur Steigerung der Wohnqualität wollen wir uns für eine 

flächendeckende Anbindung an das Glasfasernetz und 

eine  bessere  Mobilfunkabdeckung  stark  machen.

Wir wollen uns einsetzen für:

 ·   Dorfladen nach „Tante-M-Konzept“

 ·   neues Baugebiet und mehr Entwicklung 

 im Ortskern

 ·   besseres Parken, stabiles Stromnetz, 

 Anschluss an das Glasfasernetz, 

 bessere Mobilfunkabdeckung

Katja Berger
Kauffrau im Gesundheitswesen

Peter Meffert
Rentner

Dr. med. Nils Thiessen
Arzt

Alexander Fuchs-Breuer
Zerspanungsmechaniker

Frank Hoppen
Bankkaufmann
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Unsere Kita in der Trägerschaft der "KiTa gGmbH" leistet 

hervorragende Arbeit für unsere Kleinsten. Wir wollen, wo es 

zusammen mit der Kirchengemeinde als Bauträger möglich 

und finanzierbar ist, Stück für Stück modernisieren und damit 

den Standort langfristig sichern. Ebenfalls attraktiv für junge 

Familien ist die Grundschule im Ort. Hier möchten wir zur 

besseren Vereinbarkeit von Beruf und Familie zusammen mit 

dem Schulträger überlegen, wie die Betreuungsangebote am 

Nachmittag  weiter  ausgebaut  werden  können.

Für die Kinderspielplätze wünschen wir uns – im Rahmen der 

finanziellen Möglichkeiten der Gemeinde – den zügigeren 

Austausch älterer Spielgeräte und wollen dabei auch die Ideen 

und Wünsche der Kinder mit aufnehmen. Die Freizeitange-

bote für Jugendliche (z.B. Basketball, Bolzplatz) wollen wir 

auch aufgrund des positiven Interesses bei der Dorfmo-

deration aktiv zusammen mit ihnen überarbeiten und 

anpassen.

Für Senioren wollen wir Ansprechpartner für ihre Fragen 

zur Gemeinde und der Verwaltung sein. Auch soll der 

Bürgerfahrdienst der VG für Senioren und hilfsbedürftige 

Menschen bekannter und leichter nutzbar gemacht 

werden.

Wir wollen:

 ·   KiTa-  und Grundschul-Standort  sichern 

     und  modernisieren

 ·  „Upgrade“  der  Kinderspielplätze  und 

                    Sportstätten

  ·   Kinder  und  Jugendliche  mehr  beteiligen

 ·  Bürgerfahrdienste  in  der  VG  unterstützen

Menschen im Dorf / Verkehr

Belastung durch LKW-Verkehr

Seit vielen Jahren setzen wir uns für eine Reduzierung der 

Belastungen entlang der B42 ein. Das bestehende 

Durchfahrtsverbot für LKW über 7,5 t muss besser kon-

trolliert und Verstöße müssen strenger geahndet werden.

Die vorhandenen lärmverursachenden Straßenschäden 

entlang der Hauptstraße müssen in Absprache mit dem 

Landesbetrieb Mobilität (LBM) zeitnah behoben  werden.
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Wir wollen, dass das schon lange geforderte Tempo-30-

Limit in der Nacht schnellstmöglich genehmigt, umgesetzt 

und auch kontrolliert wird – damit gerade die LKW nachts 

langsamer durch den Ort fahren.

Auf unseren Ortsstraßen wollen wir uns für verstärkte 

Kontrollen und ggf. für eine Einführung weiterer verkehrs-

sichernder Maßnahmen einsetzen.

Verkehr

Beate Kerres
Büroangestellte (Büroleitung)

Dr. Gregor Kubatta
Geschäftsführer

Torsten Kerres
Industriemeister FR Chemie

Michael Schneider
Geschäftsführer

Stephan Hoffmann
Techn. Angestellter

Halbstunden-Takt für Leutesdorf

Im ÖPNV machen wir uns bereits seit vielen Jahren für eine 

bessere Anbindung stark. Wir wollen, dass der RE 8 in Leu-

tesdorf hält und damit eine halbstündliche Anbindung  

in die Richtungen Köln und Koblenz besonders für Be-

rufstätige wie auch für Schülerinnen und Schüler gesichert 

ist.

Zuverlässiger Schülertransport und sicherer Schulweg

Wir setzen uns bereits jetzt aktiv dafür ein, dass der 

Schülertransport mit dem Bus nach Neuwied zuver-

lässiger wird. Wir wollen uns auch weiterhin für einen 

sicheren Schulweg sowie Verbesserungen an den 

vorhandenen Zebrastreifen stark machen.
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Halbstunden-Takt für Leutesdorf

Im ÖPNV machen wir uns bereits seit vielen Jahren für eine bessere Anbindung stark. Wir wollen, dass der RE 8 in Leutes-

dorf hält und damit eine halbstündige Anbindung in die Richtungen Köln und Koblenz besonders für Berufstätige wie auch 

für Schülerinnen und Schüler gesichert ist.

Zuverlässiger Schülertransport und sicherer Schulweg

Wir setzen uns bereits jetzt aktiv dafür ein, dass der Schülertransport mit dem Bus nach Neuwied zuverlässiger wird.

Wir wollen uns auch weiterhin für einen sicheren Schulweg sowie Verbesserungen an den vorhandenen Zebrastreifen stark 

machen.

Bahnlärm und geplante Bahn-Baustellen

Wir unterstützen die Aktivitäten der Interessengemeinschaft (IG) Bahnlärm zum Schutz vor Lärm und Erschütterung. Mit 

Blick auf die geplanten Ausbaumaßnahmen der Bahn (Generalsanierung 2026) und der danach zu erwartenden noch 

höheren Belastungen durch den Güterverkehr, müssen wir die Planungen frühzeitig aktiv und kritisch begleiten. Dazu 

wollen wir uns mit den anderen Ortsgemeinden an der Rheinschiene vernetzen.

Ortsdurchfahrt B42

Für die seit vielen Jahren offene Frage nach einer Alternativlösung für die bestehende Ortsdurchfahrt haben wir uns im 

Gemeinderat einstimmig und fraktionsübergreifend dafür entschieden, dass diese Frage im Rahmen der aktuellen Dorf-

moderation zusammen mit den Bürgerinnen und Bürgern diskutiert und entschieden werden muss. (s. Protokoll Ge-

meinderat 20.09.21). 

Wir wollen:

· Durchfahrtsverbot für LKW über 7,5t durchsetzen

·T empo 30 bei Nacht 

·R E8-Halt / Halbstunden-Takt für Leutesdorf

·V erlässlichen Schülertransport und sichere Schulwege

·I G Bahnlärm unterstützen

· Ortsdurchfahrt im Rahmen der Dorfmoderation beraten

Bahnlärm und geplante Bahn-Baustellen

Wir unterstützen die Aktivitäten der Interessengemein-

schaft (IG) Bahnlärm zum Schutz vor Lärm und 

Erschütterung. Mit Blick auf die geplanten Ausbaumaß-

nahmen der Bahn (Generalsanierung 2026) und der 

danach zu erwartenden noch höheren Belastungen durch 

den Güterverkehr, müssen wir die Planungen frühzeitig 

aktiv und kritisch begleiten. Dazu wollen wir uns mit den 

anderen Ortsgemeinden an der Rheinschiene vernetzen.

Ortsdurchfahrt B42

Für die seit vielen Jahren offene Frage nach einer Alter-

nativlösung für die bestehende Ortsdurchfahrt haben wir 

uns im Gemeinderat einstimmig und fraktionsüber-

greifend dafür entschieden, dass diese Frage im Rahmen 

der aktuellen Dorfmoderation zusammen mit den Bür-

gerinnen und Bürgern diskutiert und entschieden werden 

muss (s. Protokoll Gemeinderat 20.09.21).

 

Wir wollen:

 ·  Durchfahrtsverbot für LKW über 7,5t durchsetzen

 · Tempo  30  bei  Nacht

 

Verkehr  Kommunikation/

 ·  RE8-Halt / Halbstunden-Takt für Leutesdorf

 ·  Verlässlichen Schülertransport und sichere  

  Schulwege

 ·  IG Bahnlärm unterstützen

 · Ortsdurchfahrt im Rahmen der Dorfmoderation 

     beraten

Kommunikation

Wir werden Sie besser und transparenter über aktuelle 

Vorgänge in unserem Dorf informieren. Dafür möchten wir 

alle Altersklassen ansprechen. Neben den Sprechstunden 

im Gemeindebüro und den klassischen Informations-

kanälen auf Papier wollen wir verstärkt die Leutesdorfer 

Website und die verschiedenen Internet- und Social-Media-

Kanäle (Facebook, Instagram, WhatsApp) nutzen, damit 

alle, die es wollen, immer auf dem Laufenden sind.

Wir wollen:  
 · Bessere Information für alle Bürgerinnen und  

  Bürger, besonders auf den Internet- und  
  Social-Media-Plattformen    
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LeutesdorfListe 2Natur/Landschaft/Erholung/Tourismus

Unsere Kandidaten für den Verbandsgemeinderat:

Wir wohnen da, wo andere Urlaub machen. Die Übernach-

tungszahlen der Jugendherberge sprechen für sich. 

Weiterhin wollen wir die Aktivitäten und Veranstaltungen 

der Leutesdorfer Vereine sowie der Übernachtungs-, 

Gastronomie- und Winzerbetriebe nach Kräften unter-

stützen. Wir freuen uns über Gäste in unserem schönen 

Dorf, wollen aber neue Möglichkeiten suchen, damit 

Belastungen durch Verkehr und Verschmutzung reduziert 

werden.

Wir unterstützen die vielfältigen Aktivitäten zum Erhalt 

und zur Pflege der Wege und der Kulturlandschaft, ins-

 

besondere durch die ARGE Leutesdorf und die Mithilfe der 

Bürgerinnen und Bürger sowie der Nachbarschaften zur 

Verschönerung unseres Ortes.

Wir wollen:

 · dass Leutesdorf ein attraktiver Ort für Gäste       

     bleibt

 
 

 · die Kulturlandschaft erhalten und schützen
 

· Ehrenamtliches Engagement stärken und  
  

   unterstützen
  

Markus Konitzer
VG-Liste Platz 3

Peter Meffert
VG-Liste Platz 15

Dr. Gregor Kubatta
VG-Liste Platz 12

Volker Berg
VG-Liste Platz 20

Beate Kerres
VG-Liste Platz 24

Torsten Kerres
VG-Liste Platz 7
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